

Profesor Víctor López recibirá máximo reconocimiento de la Universidad de Rice en EEUU



San Juan, 13 mayo (RHC) - Víctor López, presidente de la Asociación Norte, Centroamericana y del Caribe de Atletismo (NACAC), recibirá el sábado el Premio al Servicio Meritorio de la Universidad de Rice en Houston, Estados Unidos.

López realizó todos sus estudios universitarios en Houston, Texas desde que obtuvo una beca atlética en el 1963 de la Universidad de Houston de donde se graduó de licenciatura en Artes y Ciencias con especialización en Educación Física.

Con posterioridad completó una maestría en la Universidad de Texas Southern, también en Houston, Texas y luego cuando hacia sus estudios doctorales en la Universidad de Houston fue contratado por la Universidad de Rice en el 1979 como entrenador jefe de la selección femenina de atletismo de esa institución durante 26 años, hasta 2005.

En 1984 creo una competencia anual en Rice que hoy lleva su nombre. Durante ese periodo condujo a numerosas atletas del Caribe y Norteamérica a los Juegos Olímpicos.

“Comparto este reconocimiento humildemente con centenares de atletas que pasaron por mis manos y con mi familia que se sacrificó por mucho tiempo en no verme durante muchos fines de semanas por muchos años”, comentó el directivo puertorriqueño, hoy presidente de la IAAF-NACAC, la Asociación Panamericana de Atletismo – APA y segundo Vicepresidente del Comité Olímpico de Puerto Rico.

“También lo comparto con mis familias del Atletismo de NACAC y APA (Asociación Panamericana de Atletismo) y los miles y miles entrenadores del mundo, añadió López.

Desde su retiro de la Universidad de Rice tras 26 años de servicio, Víctor López se ha desempeñado además como titular de la Comisión de Entrenadores de la IAAF desde 2005 y es miembro del Consejo

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/93335-profesor-victor-lopez-recibira-maximo-reconocimiento-de-la-universidad-de-rice-en-eeuu>



Radio Habana Cuba